



Die Teilnehmer aus den dritten Klassen hatten viel Spaß.

Bild: Moos

# In Wißmar hieß es „Ran an die Platten“

Aktion des Tischtennis-Clubs in der Grundschule – Intensive Kinder- und Jugendarbeit

WISSMAR (mo). Tischtennis faszinierte am Mittwoch die Schüler der Grundschule Wißmar. Hintergrund war die landesweite Schulsport-Offensive des Hessischen Tischtennisverbandes mit dem passenden Motto „Ran an die Platten“. Initiator der Aktion in der Sporthalle der Schule war der Tischtennis-Club Wißmar mit seinem Vorsitzenden Steffen Kreiling an der Spitze, der zwar aus beruflichen Gründen nicht teilnehmen konnte, aber sehr viel zur Vorbereitung der Aktion beigetragen hatte.

Zu Gast war der Präsident des Hessischen Tischtennisverbandes, Dr. Norbert Englisch, aus Buseck. Den sportlichen Part übernahm Fabian Lenke, B-Lizenz-Trainer und Diplom-Sportwissenschaftler. Ihm zur Seite standen aktive Spieler des Vereins, ein FSJ-Mitarbeiter des Hessischen Tischtennisverbandes und die Klassen- und Sportlehrer der Grundschule. Bürgermeister Thomas Brunner kam ebenfalls vorbei und bezeichnete die Akti-

on, entstanden auch aus der Kooperation zwischen Grundschule und dem Tischtennis-Club, als sehr positiv für die Gemeinde. „Alles, was gegen Bewegungsarmut hilft, ist gut“, so Brunner.

Norbert Englisch bezeichnete Tischtennis als Sport mit hohem Anforderungscharakter, in dem die Partner- und Gegnerrolle ein wichtiger Schwerpunkt ist. Viele Tischtennisplatten waren aufgebaut. Rundlauf, Balleimertraining, Spiel an Riesenplatten, Tischtennisball-Jonglieren und mehr waren angesagt. Immer spielten die kleinen weißen Bälle eine wichtige Rolle. Es machte den Schülern viel Freude. Man darf gespannt sein, wie viele der Schüler das Angebot des Schnupperkurses nutzen, den der Tischtennis-Club ab heute in der Turnhalle anbietet und der für Kinder von sechs bis zehn Jahren gedacht ist.

Der Tischtennis-Club Wißmar arbeitet sehr intensiv im Kinder- und Jugendbereich und erhielt 2009 eine Urkunde „Ge-

sellschaftliches Engagement für kindergerechte Förderung des Breiten- und Leistungssports“. Wer Interesse am Tischtennis hat – ob Kinder oder Jugendliche, Anfänger oder Könnler, Hobby- und Freizeitspieler – ist eingeladen. Trainingszeiten in der Halle an der Schule sind für Kinder dienstags und freitags von 17.30 bis 19.30 Uhr und für Erwachsene dienstags und freitags von 19.30 bis 22.30 Uhr. Die Schul-AG hat ihre Termine mittwochs in der fünften und sechsten Stunde.

Wie Norbert Englisch informierte, will der Hessische Tischtennisverband in den nächsten drei Jahren 100.000 Euro in die landesweite Schulsport-Offensive investieren. Der Grundschule Wißmar übergab er eine kleine Tischtennisplatte und einige T-Shirts als Dankeschön für die gute Zusammenarbeit mit dem Tischtennis-Club. Birgit Kollath sagte im Namen der Schulleiterin Angelika Lohr allen Beteiligten und Sponsoren ein herzliches Dankeschön.